



TRANSPORT

# Chronobus : lancement de la concertation

La concertation préalable du projet Chronobus aura lieu du 7 octobre au 2 novembre.

*Publié le 04 octobre 2019*

La réalisation du Chronobus, alternative au « tout voiture » avait été confirmée en février dernier. Circulant en partie ou intégralement sur une voie réservée, ce Bus à Haut Niveau de Service (BHNS) permettra de désaturer le territoire et offrira des conditions de déplacement plus fluides en particulier sur les zones d'activités. Cette ligne reliera la zone industrielle des Paluds au départ de la Gare d'Aubagne. Elle desservira sur 6,6 km, le centre-ville, la zone d'activités de Camp de Sarlier, la zone commerciale la Martelle, la zone industrielle des Paluds et le parc d'activités de Gémenos, soit au global un secteur fréquenté quotidiennement par 12500 salariés.

Le Chronobus sera en correspondance avec le tramway, le réseau SNCF et à terme le Val'Tram. Le projet prévoit également des aménagements cyclables. En octobre, la Métropole lance la concertation préalable du projet Chronobus. Elle sera avant tout digitale. Sur le site internet dédié, le public pourra prendre connaissance du projet et donner son avis en ligne.



[www.registre-numerique.fr](http://www.registre-numerique.fr) 

CONCERTATION  
PUBLIQUE

lebus+

GARE D'AUBAGNE  
ZONE INDUSTRIELLE DES PALUDS  
PARC D'ACTIVITÉS DE GÉMENOS



**Participez à la concertation du 7 octobre au 2 novembre 2019**

Pour en savoir plus et donner votre avis, rendez-vous sur le site :  
[registre-numerique.fr/concertation-lebusplus-aubagne](http://registre-numerique.fr/concertation-lebusplus-aubagne)

